

船穂中タイムズ

令和元年11月12日発行
校長室だより No. 56



生徒会役員選挙が行われました

10月28日(月)に生徒会役員選挙が行われました。選挙管理委員は、準備から当日の運営までその責任を十分に果たしました。

立会演説会では、どの候補者も公約を分かりやすく述べていて、生徒会を盛り上げていこうとする意気込みが強く伝わってきました。推薦者は、立候補者の普段の様子や人柄についてエピソードを交えて紹介し、推薦理由もはっきりと述べていました。生徒はしっかりと演説を聞き、真剣に投票も行っていて、とても立派でした。

生徒会新旧役員引継ぎ式

11月6日(水)に体育館で生徒会新旧役員引継ぎ式が行われました。退任、新任のあいさつは、皆とても立派でした。旧役員には、1年間その役目を誠実に果たしてくれたことに感謝の思いで一杯です。新役員には、旧役員が築き上げたものの上に、さらに新たなものを築いてくれることを期待しています。全生徒が力を合わせて生徒会を盛り上げてくれたらと願っています。



岡山県中学校秋季大会の結果

10月26日・27日、11月2・3日に、岡山県中学校秋季大会が開催されました。本校から3つの競技に1、2年生が出場し、全力を尽くしました。結果は次のとおりです。

○テニス

男子個人戦 2年生男子 第8位

○剣道

男子個人戦 2年生男子

2回戦 2-1

3回戦 1-2

○陸上競技

1年生男子 100m 予選敗退

倉敷市学校音楽祭(11月7日)

玉島文化センターで学校音楽祭が開催されました。3年生部員が引退した後、10人となった吹奏楽部が見事な演奏を披露しました。「パプリカ」と「つけまつける」の2曲を明るく元気に演奏し、会場を盛り上げました。会場の皆さんの手拍子も加わり、笑顔に包まれ、楽しい雰囲気でした。

